

Conséquences

Description

Nombres 14:20-30.

Moses, comme nous l'avons appris hier, intercedait entre les Israélites et Dieu. Sa demande de compassion et de pardon n'est pas restée sans réponse ni entendue. Dieu était fidèle et juste. Dieu aimait son peuple. Sa miséricorde s'est étendue au peuple d'Israël, malgré son manque de confiance et d'obéissance.

Quelle grande nouvelle pour nous ! Pourtant, nos actions ne sont pas sans conséquences. Les choix que nous faisons ont des répercussions ; La fidélité de Dieu n'atténue pas les conséquences.

Les Israélites qui n'ont pas obéi au commandement de Dieu d'entrer dans le pays vivront, mais n'entreront jamais dans le pays qui leur a été promis. Ils avaient raté leur chance en disant « non ». Les conséquences ont été piquantes, mais la grâce que Dieu leur a donnée leur a donné la vie.

Réfléchissez à votre propre vie. Quelles sont les conséquences (bonnes et mauvaises) que vous avez subies à la suite des choix que vous avez faits ? Où pouvez-vous détecter la miséricorde de Dieu dans votre vie et encore voir les répercussions naturelles de vos choix ?

Prenez le temps de remercier Dieu pour sa grâce dans votre vie aujourd'hui.

Auteur : Stefanie Hendrickson

date créée
2025/10/10